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El  guardameta  Álvaro  Aceves  ha  regresado  en  este
mercado de invierno al CD Eldense después de que la
pasada  temporada  ya  vistiera  los  colores  azulgranas.
Duranta su etapa anterior  en el  Deportivo Aceves  fue
clave para conseguir el objetivo de la permanencia en
Segunda División, objetivo que vuelve a marcarse y es
una de las razones por las que se ha decantado a volver
al  CD Eldense:  "Tenía  más  opciones  a  elegir  en  este
mercado de invierno, pero el terminar el año pasado con
un resultado positivo y  la confianza que me transmite

Juan Canales es  lo  que me hizo tener claro que
quería volver". 

Aceves se ha encontrado en su regreso con un vestuario
"más joven, pero sin duda con las mismas ganas que el
año pasado. Ha habido cambios desde junio del pasado
año, pero lo importante se mantiene como es la pasión
de la afición y del equipo". 

El  vallisoletano  viene  de  estar  compitiendo  con  el
Valladolid  B  en  Segunda RFEF,  dos  categorías  por

Álvaro Aceves: "Pienso que volver al Eldense es lo
mejor para mí y que puedo ayudar al equipo a
conseguir la permanencia"
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Aceves vuelve para ayudar al equipo a conseguir la permanencia | Nando Verdú.
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debajo, pero "durante toda la primera vuelta he tenido
ritmo de entrenamiento de Primera División al estar con
el primer equipo. Además, el estar en Segunda RFEF me
ha hecho madurar mucho y entender mejor el fútbol". 

La competencia en la portería azulgrana ha aumentado
con la  llegada de  Aceves:  "Tanto  Ian Mackay como
Dani Martín son dos personas a los que respeto mucho
a nivel  profesional.  Puedo aprender mucho de ambos
durante estos meses al igual que pienso que yo puedo

aportar para conseguir hacerme con el puesto". 

Tras su experiencia del año pasado como azulgrana, el
guardameta conoce perfectamente a la afición del CD
Eldense y por ello la califica como "una de las fortalezas
del club. En casa tenemos que volver a hacernos fuertes
al igual hicimos que el año pasado y juntos, afición y
equipo,  podemos  lograr  que  el  Deportivo  esté  donde
tiene que estar, en Segunda División". 
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